

Né en 1942, Menno Aden (nom d'origine frisonne) a fait une carrière de professeur de Droit des affaires et de Droit international, et également d'Economiefancière, après des études aux universités de Tübingen, de Göttingen et de Bonn et un stage de deux ans en 1971/72 à l'université d'Afrique du Sud (UNISA).

De 1994 à 1996, il a été président du Conseil supérieur de l'Eglise protestante luthérienne du Mecklembourg (Allemagne du Nord).

Puis il a professé jusqu'en 2007 à l'Ecole supérieure d'Economie et de Management d'Essen. Il est l'auteur de nombreux ouvrages juridiques et théologiques mais aussi historiques et littéraires.

Menno Aden appartient notoirement à la droite conservatrice et nationaliste allemande.

Il a signé le manifeste « Contre la dérive à gauche » du parti chrétien-démocrate CDU. Marié à Patricia Schlegelberger, il est père de cinq enfants. Il est président de la Société de Politique économique et de Droit administratif de Hambourg. L'histoire de l'Europe est sa passion.